

ABSTRAK

Subdirektorat Pestisida merupakan salah satu eselon III di bawah Direktorat Pupuk dan Pestisida sebagaimana diamanatkan dalam Peraturan Menteri Pertanian Nomor : 43/Permentan/OT.010/8/2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Pertanian, mempunyai tugas melaksanakan penyiapan penyusunan dan pelaksanaan kebijakan, penyusunan norma, standar, prosedur, dan kriteria, serta pemberian bimbingan teknis dan evaluasi di bidang penyediaan pestisida.

Memasuki tahun ketiga melaksanakan pelayanan perizinan pestisida secara elektronik (online) masih banyak kendala-kendala teknis yang sampai saat ini belum diselesaikan. Beberapa kendala muncul seperti beberapa komponen dalam proses perizinan pestisida masih dilakukan secara manual, belum ada koneksi dengan lembaga pengujian baik uji mutu, uji toksisitas dan uji efektivitas, tidak adanya kejelasan waktu dalam setiap tahapan proses perizinan serta panjangnya alur perizinan pestisida pasca dilakukan reject/penolakan oleh petugas teknis, sehingga mengakibatkan panjangnya waktu dalam proses perizinan pestisida.

Sebagai Kasie Pestisida Hayati di Subdit Pestisida Direktorat Pupuk dan Pestisida sekaligus berperan sebagai Project Leader dalam rangka Diklatpim 4 Angkatan X Kementerian Pertanian yang dilaksanakan mulai tanggal 19 Februari sampai dengan 10 Juni 2017, disusun suatu Rancangan Proyek Perubahan dengan judul " Sistem Pelayanan Perizinan Pestisida Yang Cepat" .

Capaian Proyek Perubahan berupa terkoneksi sistem aplikasi pelayanan perizinan pestisida online dengan lembaga uji mutu dan tersedianya slot-slot yang melengkapi sistem aplikasi pelayanan perizinan online pada tahapan evaluasi dokumen teknis yang berfungsi membantu petugas teknis dalam menyelesaikan tugas evaluasi dokumen, sehingga proses pelayanan perizinan yang dilakukan menjadi lebih cepat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kinerja organisasi di lingkungan Direktorat Pupuk dan Pestisida dalam melakukan pelayanan publik yang pada akhirnya akan meningkatkan kepercayaan stakeholder terhadap pelayanan perizinan pestisida.

Kata Kunci : Pelayanan Perizinan, Mempercepat, Sistem Aplikasi Pelayanan Perizinan Online.